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Aus der Nachbesprechung 
Zur Veranstaltung  waren nur wenige Teilnehmer gekommen. Aber der Kreis war 
groß genug für einen Probelauf. Die Atmosphäre stimmte und wer gekommen war, 
war auch voll bei der Sache. Seitens der Teilnehmer wurde eine Fortsetzung der 
Aktion nachgefragt. Einer erkannte, es sei doch „interessanter und einfacher, was im 
Rechner läuft“, als gedacht. 
 
Zukünftig soll der Interessentenkreis durch Verringerung der Zugangsschwellen 
besser erreicht werden. Geplant sind 1. die Festlegung eines festen 
Veranstaltungsortes im Zentrum Fuldas, 2. regelmäßige Termine, 3. die Entkopplung 
der Einführungsveranstaltung vom Museums- oder Sternwartenbesuch, sowie 4. ein 
Ansprache der möglichen Interessenten über die Mathematiklehrerinnen und 
Mathematiklehrer. 

 
Timm Grams, 28. November 2010 
  
  

http://www.fh-fulda.de/%7Egrams/index.htm
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